



けやき

富士宮市立富丘小学校
学校だより
令和6年度 9月号

夢を持ち、共に学び続ける富丘の子

け：げんきな子 や：やさしい子 き：きいて伝える子

学校経営目標

思いやりをもって、伝え合い、高め合って笑顔になる学校づくり
～誰一人取り残さない教育 Well-beingの実現～



2学期がスタートします

校長 植松宗一郎

2学期は一番長い学期です。知徳体の力「けやき」、「け」げんきな子、「や」やさしい子、「き」きいて伝える子になることに対して、1学期の子どもたちの努力と2学期の目標を見ていこうと思います。1学期は、「げんきな子」と「やさしい子」について、昨年度からの向上と目標到達が見られています。2学期は、「きいて伝える子」も子どもたちが学びを深められ Well-being(本校では笑顔)になることをめざして職員一同取り組んで参ります。ご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

○睡眠と食事を基盤にさらに体力を向上したい

「げんきな子」

「げんきな子」では、①体育の授業で目標に向かって運動できたこと、②早寝・早起き、朝ごはんを食べたことが昨年度より向上。後者は、ご家庭でのご理解・ご協力があったの達成です。今後も声かけをお願いします。睡眠と食事で基礎体力を保ち、まだまだ暑い秋をのりこえ、体育の授業、休み時間の運動で健康な体をつくっていきなす。

【評価の視点】	R5	目標値	1学期		目標到達
めあてをもって運動する	87%	90%	89%	↑	
万が一のときの行動	94%	100%	94%		
早寝早起き朝ご飯	83%	85%	86%	↑	○
食事の大切さ、三色の食事	87%	90%	87%		
平均	88%	91%	89%		

○今後も友達を思いながら学校生活を送ってほしい

「やさしい子」

「やさしい子」では、全体的に向上が見られます。学級での係・委員会活動に取り組むこと、特に、よりよく生きていくために、道徳科の授業では、教材を基に友達と多角的・多面的によりよく生きることについて考えることは、他者を思いやりながら集団生活をする上でとても大切であり、今後も継続していきなすと考えています。

【評価の視点】	R5	目標値	1学期		目標到達
進んで取り組める活動がある	93%	95%	95%	↑	○
進んであいさつができる	86%	90%	88%	↑	
自分と友達のよさを見つけている	90%	95%	90%		
道徳授業での生き方の振り返り	87%	90%	92%	↑	○
平均	89%	93%	91%		

○2学期はさらに学びを深めていきたい

「きいて伝える子」

「きいて伝える子」では、9割の子どもが友達の意見を聴いて、自分の考えを伝えるという学び合い、学校でみんなで学ぶからできる意味ある活動ができています。2学期は、学習内容も増え、難易度も上がると考えられます。各教科の学びを深め、学んだことが記憶や形に残るように、授業と家庭学習のつながりを大切にしていきます。

【評価の視点】	R5	目標値	1学期		目標到達
授業が分かる	94%	95%	93%		
聴き合い・話し合う授業ができる	90%	95%	90%		
意欲的に課題追究を続けている	87%	90%	87%		
家庭学習に進んで取り組んでいる	92%	95%	92%		
本を読むことを楽しんでいる	76%	80%	77%	↑	
平均	88%	91%	88%		

○地域・ご家庭の皆さまへ：長い夏休みは、おかげさまで無事に終わることができました。地域の方々、ご家庭のご指導ありがとうございました。5・6年生の10月の自然教室、修学旅行を始め、学級・学年集団での学びを深めていきます。11月学習発表会でその様子をお見せできればと考えております。

2学期スタートしました。



34日間の暑かった夏休みが終わり、学校にこどもたちの元気な声に戻ってきました。2学期のスタートです。始業式では、どのクラスからも元気よくあいさつが聞こえてきました。式の中では、校長先生のお話や児童代表の3年生城戸さんや4年生川嶋さんの言葉は、2学期にがんばりたいことへの意気込みにあふれた内容でした。各クラスでは、課題や作品を集めたり、久しぶりに会った友達と笑顔で仲良く話したりする様子が見られました。きっと良い夏休みを送れたのではないのでしょうか。こども達にとって健康に過ごすことができ、学習や生活が充実した2学期になるよう富丘小の職員一同全力で取り組んでいきます。

薬学講座 7/4に学校薬剤師の高橋様と富士宮警察署の谷様が来校し、6年生を対象に薬学講座が行われました。薬剤師の高橋様からは「自分の体、命を大切にしよう！」ということで薬やお酒、たばこや薬物についてお話をいただき、お酒やたばこが体に及ぼす影響について学びました。また、警察の谷様より薬物の乱用防止についてお話をいただきました。様々な手段で行われる薬物への誘惑について学びました。こどもたちは「誘われてもきっぱり断ることが大事」「薬は正しく使うことが大事」などの感想を持ちました。成長していくこどもたちには体を大切にしていってほしいと思います。



野菜作り講座 7/5にJA富丘支店の方々を招き、2年生が野菜作りについて学びました。水や肥料のあげ方、大きくするための方法などを学びました。自分で野菜を大切に育てる活動を通して、農家の人の努力や工夫、農家の方が大切に育てた命をいただいていることを学びました。



古紙回収

7/6(土)に第1回古紙回収が行われました。皆様の御協力により多くの古紙が回収できました。第2回は来年の1/19(日)に行われます。御協力をお願いします。



防災教育連絡会

7/17に青木区・青木平区の区長や防災担当、市役所危機管理局職員、学校職員を交えて防災教育連絡会が行われました。学校の取組や学校が避難所になった場合の手順や割り振り、注意点などについて話し合われました。夏休み中には8/8に南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表されました。もし、こどもたちが学校に登校している場合は、基本的には引き渡しを開始し、学校は休校になります。8/9の夜には、富士宮市も震度3の地震が発生しました。発表に伴って、防災グッズの点検や準備をされた方も多かったと思います。今年の夏は改めて防災について考え、災害に備えていかなければならないと感じました。お盆で家族で一緒にいるご家庭も多かったと思いますが、災害はいつ起こるかわかりません。平日の仕事をしているときだったら地震が発生した場合にどうやって家の人と連絡を取るのか、どこに避難するかなどもう一度確認してはいかがでしょうか。

